

OTRAS COMUNICACIONES

Nota de prensa

**FCC INCREMENTA SU PARTICIPACION
EN EL SECTOR CEMENTERO.**

Cementos Portland, empresa del Grupo FCC que opera en el sector cementero, ha acordado la compra a Valenciana de Cementos S.A. de sus instalaciones en Alcalá de Guadaira (Sevilla), que tienen una capacidad de 1,1 millones de Tm. de cemento al año, además de 31 plantas de fabricación de hormigón, 2 de producción de mortero y 7 canteras, situadas en Andalucía y Extremadura.

La operación supone una inversión del orden de 39.000 millones de pesetas y pone de manifiesto el interés del Grupo FCC por el sector del cemento, uno de sus pilares estratégicos, que no descarta seguir ampliando en el futuro.

Con esta compra, la cifra de negocios de Cementos Portland se incrementa en más del 40%, consolidándose de forma destacada como el segundo grupo cementero que opera en España y primero con capital español, con una cuota de mercado superior al 17%.

Hasta el presente las ventas de Cementos Portland se dirigían a la zona centro y norte de España, a través de sus fábricas en Madrid, Navarra, Valladolid y Cantabria, ampliándose tras esta adquisición a Andalucía y Extremadura.

Madrid, a 22 de junio de 1998